

# Erstflug des neuen Marine-Bordhubschraubers

Am 30. November ist der NHNATO-Helikopter-90 Sea Tiger zu seinem Erstflug bei der Firma Airbus Helicopters in Donauwörth abgehoben. Der Hubschrauber wird die in die Jahre gekommene Sea-Lynx-MK88A-Flotte ersetzen, die seit den 1980er-Jahren im Einsatz ist.

Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages hat im Jahr 2020 rund 2,7 Milliarden Euro für den Bau von 31 NHNATO-Helikopter-90 Sea Tiger bewilligt. Die Auslieferung ist von Ende 2025 bis Mitte 2030 vorgesehen. Die Marine erhält mit dem NHNATO-Helikopter-90 Sea Tiger den



**Der NHNATO-Helikopter-90 Sea Tiger stellt den derzeit modernsten Marinehubschrauber der Welt dar  
(Quelle: Airbus Helicopters/Christian D. Keller)**

Der neue Hubschrauber deckt auf den Fregatten ein breites Einsatzspektrum ab. Mit Torpedos oder Lenkflugkörpern bewaffnet und mit modernster Sensorik ausgestattet, werden die Bordhubschrauber sowohl in der U-Boot-Jagd als auch zur Bekämpfung von Schiffen und Zielen an Land eingesetzt. Zudem können die Luftfahrzeuge von Bord aus Transportaufgaben übernehmen sowie bei Such- und Rettungsmissionen innerhalb eines Schiffsverbandes eingesetzt werden. Bordhubschrauber erweitern somit die Fähigkeiten der Fregatten enorm.

modernsten Marinehubschrauber der Welt. „Mit dem erfolgreich absolvierten Erstflug liegen wir weiterhin auf Kurs zur planmäßigen Auslieferung beginnend ab Ende 2025, damit die Marine die dringend benötigten modernen Fähigkeiten des Hubschraubers so schnell wie möglich einsetzen kann“, so Gero Anthe, Referent NHNATO-Helikopter-90 in der Abteilung Ausrüstung im Bundesministerium der Verteidigung.

*Thomas Erken*



**Auch bei schlechtem Wetter  
ist der Bordhubschrauber der  
Marine in der Lage, seinen  
Auftrag zu erfüllen**

**(Quelle: Airbus Helicopters/  
Christian D. Keller)**



**Die Auslieferung des NHNA-  
TO-Helicopter-90 Sea Tiger  
beginnt ab 2025**

**(Quelle: Airbus Helicopters/  
Christian D. Keller)**

**V.l.n.r.: Stefan Thomé, CEO Chief Executive Officer Airbus Helicopters, und der Kommandeur der Marineflieger,  
Kapitän zur See Broder Nielsen, freuen sich über den Erstflug. Mit dabei: der Kommodore des Marineflieger-  
geschwaders 5, Kapitän zur See Carsten Holtgreve**

**(Quelle: Airbus Helicopters/Christian D. Keller)**

